

ミニヨンヌタイムズ

2020.5

新緑の候、保護者の皆様いかがお過ごしでしょうか。

新年度がスタートし、2ヶ月が経とうとしていますが、お子様方も新たな環境に少しずつ慣れてきており、元気いっぱい活動に取り組んでくれています。今年度も様々な課題、活動を通して、お子様方の成長を職員一同全力でサポートさせていただきます。

また、この度新型コロナウイルス感染症の拡がりを大変ご心配されている事と思います。アリスでは、換気、手洗い、アルコール消毒の徹底、体温測定など感染予防により一層注意を払いながらサービスを提供させていただきます。今後とも保護者の方々のご理解、ご協力をお願い致します。

春のお散歩

暖かく気持ちのよい空気を全身で感じてもらうこと、新しいクラスでお友達との交流を図ることを目的に、それぞれのクラスでアリス周辺の散策を行いました。追いかけっこを楽しんだり、桜の並木の下をお友達と手を繋いで散歩したりと、ポカポカ陽気をみんなで満喫しました。また、年長さんはスタンプレー形式で春のお花や虫を探す課題に取り組み、一つ見つけるたびに嬉しそうにシールを貼っていました。身近なところで「春」を知り、色々な感覚を使って「春」を感じ取る経験ができました。



つかまえちゃうぞ、まてまて～



「さくら、きれいだね～」



よ~い、どん!!



これはれんげどうかな？



だんごむし、みつけたね！

活動の紹介

こいのぼり製作

指先の細かい動きの向上を目的としてこいのぼり製作を行いました。

好きな模様の和柄折り紙を選び、折り幅を合わせるのに苦心しながらも、それぞれかわいいこいのぼりを作り上げ、達成感を味わうことができました。



どんなこいのぼりにしようかな～。 やねより たかーい、こいのぼり～♪

シフォンあそび



上下に大きくな～らゆら～♡



ゆっくりと落ちてくるシフォンにドキドキ…



カラフルなシフォン生地を使ってシフォンあそびをしました。

シフォンの柔らかい感触を味わったり、音楽に合わせて動かし、ゆっくりと動く揺れを見たりと、シフォンを使った様々な活動を通して、心地よさを体験しながら、楽しさをお友達と共有するよい機会となりました。

洗濯バサミあそび

集中力と手指の動きの向上を目的とし、色や数の課題も取り入れた洗濯バサミあそびを行いました。

動物の体に見立てたり、台紙の色に合わせ同じ色を探して挟んでいきました。お友達と競ったり見せ合いながら積極的に取り組んでいました。ぜひご家庭でも遊んでみてください。



いっぱいなたがみ！

「何色かな？よく見てはさもうね。」

お知らせ・お願い

・欠席のご連絡について

利用当日に欠席される場合は、朝9時までに連絡をお願い致します。9時を過ぎての欠席連絡の場合は 昼食代を徴収させていただきますのでご了承ください。

・新型コロナウイルス感染症の拡大を防ぐために…

- ・来所、送迎時、体温37.5°C以上の場合は登園を控えていただきます。
- ・県外からご家族様が帰省される際や、県外の方との接触があった際には、接触した日から2週間の利用休止とさせていただきます。

・年長児保護者の方々へ

- ・5月16日(土)14～15時アリスホールにて就学前説明会を予定しております。
- ・6月第2週に予定しておりました療育参観は延期となりました。日程が決まり次第改めてお知らせ致します。今後も状況により予定が変更となる場合がございます。ご了承ください。